

Die SPD Kronberg trauert um ihr Mitglied

## **Marianne Haimerl**

**\* 1942 + 2012**

Marianne Haimerl trat 1965 in unsere Partei ein und engagierte sich zunächst in der Arbeitsgemeinschaft Sozialdemokratischer Frauen (ASF).

1989 wurde sie in den Ortsbeirat Oberhöchstadt und 1990 zur Ortsvorsteherin von Oberhöchstadt gewählt und blieb es bis 2001. Mit ihrem Wirken sind zahlreiche Projekte in Oberhöchstadt verbunden, unter anderem die Realisierung des Porto-Recanati-Platzes oder die Einrichtung des Weihnachtsmarktes.

Nachdem sie ab 2001 eine Pause eingelegt hatte, kandidierte sie 2011 wieder für unsere Partei und vertrat die Interessen der Bürger als gewählte Stadträtin im Magistrat der Stadt Kronberg.

Mit Marianne Haimerl verlieren wir eine engagierte Mitstreiterin für die Belange der Schwächeren unserer Gesellschaft. Sie verkörperte und lebte die Grundwerte der Sozialdemokratie mit Herz und Leidenschaft. Wir werden sie und ihren Rat schmerzlich vermissen.

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Thomas Kämpfer  
Vorsitzender des SPD-Ortsvereins

Christoph König  
Vorsitzender der SPD-Fraktion

